

Camarades A.S.,
Camarades F.T.P.F.,
Citoyens de La Rochette,

La 5^e Compagnie F.T.P.F., une fois encore, est en deuil. Nous avons perdu notre chef. Car celui que nous accompagnons aujourd'hui était vraiment un chef. Il savait se faire aimer de ses hommes. Toujours le premier au combat, il nous donnait l'exemple du courage, de l'héroïsme même. Il nous donnait l'exemple de la droiture, de la franchise, de l'abnégation. Nous savions qu'il ne vivait que pour son idéal de justice et de fraternité humaine. Nous savons qu'il est mort pour cet idéal. Aujourd'hui nous voulons, à notre tour, poursuivre jusqu'au bout son combat, jusqu'au même sacrifice s'il le faut. Malgré cette perte cruelle, nous nous sommes efforcés de suivre la voie qu'il nous avait tracée. Tous, nous marchons animés de son souvenir, décidés à le venger, comme s'il était encore là pour nous commander. La Compagnie se bat actuellement en Maurienne. Là, nous nous sommes battus à Aiguebelle, nous avons participé à la libération de Saint-Jean-de-Maurienne, nous avons libéré Saint-Julien, Saint-Martin et La Villette, nous poursuivrons jusqu'au bout l'œuvre entreprise. Cette tâche, il l'avait préparée ; si nous pouvons actuellement la mener à bien, c'est grâce à ses efforts tenaces poursuivis durant de long mois. La 5^e Compagnie F.T.P.F. doit beaucoup à son chef regretté, Giabiconi.

Il en est de même pour la population de La Rochette. N'oublions jamais que c'est au cours d'une reconnaissance aux environs de La Rochette que notre chef trouvait la mort. Ainsi il est tombé pour défendre cette cité qu'il chérissait. Il est un de ceux qui ont, au premier chef, empêché les hordes boches de piller et d'incendier cette ville. Comme Grave, Aubriot et Ferroux sont morts pour Saint-Martin, Giabiconi est mort pour La Rochette. Je vous demande de vous en souvenir.

Les mânes de héros n'ont pas besoin de discours. Méditez l'exemple de Giabiconi, mort pour son pays, mort pour la liberté. Inspirez-vous de cet exemple, vivez avec son souvenir. Alors son sacrifice portera pleinement ses fruits. Pour nous, F.T.P. de la 5^e Compagnie de Maurienne, nous avons juré de vivre et de mourir pour le venger et pour que triomphe son idéal. Qu'on nous juge à la tâche.

La Rochette, le 11/9/44

*Bonnaventure Chef de
Compagnie F.T.P.F.*